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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Wie geht es weiter mit dem Gesundheitsamt Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat die Möglichkeit, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des 

Gesundheitsamts Bremen nach TVöD bzw. TV-Ärzte/VKA zu vergüten, wie es im 
niedersächsischen Umland bereits erfolgt? 

 
2. Wann ist damit zu rechnen, dass die Amtsleitung des Gesundheitsamts Bremen 

final und nicht nur kommissarisch besetzt wird, und aus welchen Gründen ist das 
Besetzungsverfahren noch nicht abgeschlossen? 

 
3. Wie reagiert der Senat auf zusätzliche Belastungen oder Aufgaben für das 

Gesundheitsamt Bremen, wie bspw. im Referat 31 Umwelthygiene durch 
gesteigerte Bautätigkeit in der Stadt Bremen? 

 
 
 
 

Nima Pirooznia, Dr. Maike Schaefer 
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